

Arabes en reunión contra plan de Sadat

Argel, febrero 2. (AP). (Por Michael Goldsmith). El presidente argelino Houari Boumedienne inauguró hoy una reunión cumbre de los países árabes opuestos a las iniciativas de paz en el Medio Oriente del presidente egipcio Anwar El Sadat.

Argelia, Libia, Siria y Yemen del Sur, así como representantes de la Organización de Liberación de Palestina, participan en la reunión del "Frente de Resistencia".

Irak, otro Estado árabe opuesto a las negociaciones con Israel, boicoteó la cumbre; el presidente libio Mohammad Khadafy anun-

ció a última hora que "una ligera indisposición" le impediría asistir.

En su discurso inaugural a la conferencia que durará dos días, Boumedienne dijo que el grupo de resistencia está "decidido a destruir el complot imperialista contra el mundo árabe".

Boumedienne declaró que "esta reunión no va dirigida contra el pueblo egipcio, ni contra la hermana nación de Egipto. Pero declaramos en forma terminante que la política del gobierno egipcio está en total contradicción con las decisiones tomadas en anteriores

Pasa a la página 39

Protestarán ante Somoza por la agresión a 4 Periodistas

Managua, febrero 2. (Latín). La Federación Latinoamericana de Periodistas protestará hoy ante el presidente Anastasio Somoza por la agresión que sufrieron 4 periodistas centroamericanos a manos de la Guardia Nacional cuando cubrían ayer incidentes en la ciudad norteña de Matagalpa. El dirigente de la FELAP, Luis Jorda Galeana, de México dijo a corresponsales extranjeros que varios delegados de ese organismo elevarán su protesta a Somoza e intentarán reunirse con el presidente.

Los periodistas agredidos son: Francisco Salinas Ríos, del diario Excelsior de México, Rosolfo García Avendaño y Cristóbal Sierra.

Campaña política termina sin violencia en Costa Rica

San José, Costa Rica, febrero 2. (Latín). Con un mitin de fuerza del Partido de Liberación Nacional, se cerró anoche el capítulo de concentraciones públicas de la campaña electoral, que culminará el domingo 5 de febrero con elecciones generales en este país. El Partido Unidad, principal de oposición, realizó su concentración de plaza pública el domingo anterior y el mitin registró una asistencia calculada por observadores imparciales en unas sesenta mil personas.

La campaña política llega a su fin en este país de dos millones de habitantes, sin que hasta el momento se hayan producido hechos de violencia ni graves incidentes de origen político. Como posibles triunfadores en

ambos de Guatemala, y el redactor del diario opositor La Prensa, de Nicaragua, Ernesto Aburto.

Managua, febrero 2 (AP). 4 periodistas fueron golpeados por la Guardia Nacional y cinco más.

Pasa a la página 29

Aumentan precios en Bolsa de Nueva York

Nueva York, febrero 2 (AP). La Bolsa evidenció un amplio aumento de precios durante la

Pasa a la página 74



INTERCAMBIO. Los Santos, Panamá, febrero 2 (AP). El jefe del gobierno panameño, Gral. Omar Torrijos, izquierda, intercambia sonrisas con el senador norteamericano Alan Cranston, derecha; mientras un jovencito es ayudado a subir por un asta de bandera, para desenredar la soga que impide izar la bandera de Panamá.

Carter flexible en enmiendas a los Tratados afirma Senador

Washington, febrero 2. (AP). (Por Lawrence Knutson). El jefe de la minoría republicana del Senado, Howar H. Baker, expresó hoy la opinión de que el presidente Jimmy Carter es reflexivo en la cuestión de las enmiendas al Tratado sobre el Canal de Panamá, aún cuando se mantiene públicamente opuesto a tal medida. Baker dijo también que el gobierno panameño debe dar su aprobación formal a las enmiendas que él y otros senadores patrocinan. Dijo que la firma del jefe de gobierno Omar Torrijos no sería suficiente.

El dirigente republicano opinó que la charla que ofreció anoche

Carter por televisión mejoró las probabilidades de que el Senado ratifique el tratado.

"Pienso que la opinión pública avanza paulatinamente hacia la aprobación y pienso que el dis-

Pasa a la página 37

Honduras condena 2 oficiales por asesinato de 14 personas

Tegucigalpa, febrero 2. (AP). Dos oficiales del ejército fueron condenados a 15 años de prisión tras ser declarados culpables de haber asesinado a 14 personas hace dos años y medio en la provincia oriental de Olancho, entre ellas dos sacerdotes extranjeros. El mayor José Enrique Chinchilla y el subteniente Benjamín Plata fueron hallados culpables de la muerte de los curas Michael Jerome Cypher, norteamericano e Iván Belancourt, colombiano y de dos mujeres: María Elena Bolívar, colombiana y Ruth García Mallorquin, hondureña, además de diez campesinos.

Todas las víctimas fueron enterradas en junio de 1975 en un

pozo de 40 metros de profundidad tras apoyar una marcha realizada por unos 20 mil campesinos que reclamaban la distribución de tierras.

Exigían tierras. Los campesinos exigían la dis-

Pasa a la página 37

Aumentan las víctimas por desbordes de ríos en Perú

Lima, febrero 2. (Latín). Se elevó hoy a diez el número de víctimas provocadas por deslizamientos y desbordes de ríos en la zona andina del sur del país, estimándose las pérdidas materiales en más de 200.000.000 de soles (alrededor de 1.5 millones de dólares). Versiones periodísticas calculan el número de damnificados en ocho mil. Los principales matutinos limeños, "La Prensa" y "El Comercio", publicaron los días a través de despachos enviados por sus corresponsales de Arequipa, Cuzco, y Puno, quienes citan voceros del Comité de Defensa Civil (CDC).

El Jefe del "CDC" en Arequipa, general Guillermo Schroth, en declaraciones a los periodistas informó de las pérdidas de vidas humanas, la destrucción de miles

Pasa a la página 37



A E. U. El Cairo, febrero 2 (AP). El presidente egipcio Anwar El Sadat, sonríe desde la escalera del avión en el que partió hacia los E. U.



FAMOSA MARMOTA. Punxsutawney, Pensilvania, febrero 2 (AP). Punxsutawney Phil, la más famosa marmota del mundo, hace su aparición anual, cerca de aquí. El miembro del Club de Marmotas

James Means sostiene al roedor meteorólogo; mientras que su presidente Charles Erhard, revela que se esperan seis semanas más de invierno.

al cerrar la edición